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令和４年大船渡市教育委員会第２回定例会会議録 

 

1．日   時 

令和４年２月８日（火） 午後２時 00 分から午後３時 40分まで 

 

2．場   所 

大船渡市役所 教育委員会会議室 

 

3．出席委員の氏名 

教   育   長    小 松 伸 也 

教育長職務代理者    柏 崎 正 明 

委      員    鈴 木 晴 紀 

委      員    清 水 恵 子 

 

4．説明等のため出席した職員 

教育教育次長兼教育総務課長   遠 藤 和 枝 

学 校 教 育 課 長   佐 藤   真 

生 涯 学 習 課 長   山 岸 健悦郎 

図 書 館 長   熊 谷 善 男 

 

5．議    事 

議案第１号 令和４年大船渡市議会第１回定例会に提案する、教育に関する事務につい

て定める議会の議決を経るべき事件の議案を作成することについて 

協議第１号 令和４年大船渡市議会第１回定例会における大船渡市教育委員会教育長演

述要旨について 

 

6．報告事項 

 （学校教育課） 

   ① 令和３年度中学生意見交換会の実施結果について 

（生涯学習課） 

① 令和３年度生きがいセミナーの実施状況について 

② 新型コロナウイルス感染症対策について 

 （図書館） 

③ 大船渡市立図書館利用者アンケートの集計結果について 

 

7．会議の大要 

（教育長） 

・令和４年大船渡市教育委員会第２回定例会の開会を宣言する。 

・令和４年第１回定例会の会議録について、質問、意見を求めた結果、教育委員の承認

を得る。 



 2

・諸報告事項について、事務局等の説明を求める。 

 （学校教育課長） 

   ・別添資料等により報告する。 

（生涯学習課長） 

・別添資料等により報告する。 

 （図書館長） 

   ・別添資料等により報告する。 

（教育長） 

・追加報告を求める。 

・追加報告がないことを確認後、報告事項についての質問、意見を求める。 

 （教育長職務代理者） 

   ・生きがいセミナーについて、どの地区公民館も魅力ある講座を実施し、時宜を得た多

様な学習機会の提供に努めていると感じた。今後も 1人１人の生きがいに結びつく生

涯学習の推進に努めてほしい。以前と比べ、講座の回数が減っているのはなぜか。 

 （生涯学習課長） 

   ・年間の活動は各地区の考え方に沿った形で実施している。 

 （教育長） 

  ・新型コロナウイルス感染症の影響によるものではなく、段々と回数が減ってきたとい

うことだろう。 

（委員） 

   ・図書館アンケートの回答者で 1番多い年代は 60 代だが、60 代で図書館のインターネッ

トやホームページを利用したことのある方は何人か。 

・図書館のホームページを見たことがない方が 68 人と多いが、この年齢層はどのあたり

か。また、見やすいと回答した方の年齢層も知りたい。 

（図書館長） 

・利用者は 60 代が多く、インターネットの利用はなかなか難しいようである。セルフ貸

出機も子どもたちは簡単に利用しているが、年配の方は貸出機よりもカウンターを利用

する率が高い。 

（委員） 

  ・セルフ貸出機について、大々的に宣伝しているのか。 

（図書館長） 

  ・宣伝はしていない。ホームページで蔵書検索など利用の仕方を掲載しているが、利用

には繋がらない。 

（委員） 

  ・インターネットの利用者を増やしたいのか。 

（図書館長） 

  ・読みたい本の題名や著者名が分かっていれば、インターネットで検索し予約すること

ができるのだが、漠然とした情報で探している方が多い。図書館としては、インター

ネットより、レファレンスサービスを充実していきたい。 

（教育長職務代理者） 

  ・４月から指定管理者制度を導入するが、この集計結果を活かしてほしい。 
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（図書館長） 

  ・今回のアンケートは、指定管理の導入により、利用者の満足度がどのように変化する

のか比較することが目的である。この結果を指定管理者に伝え、業務に活かしてもら

うつもりである。 

（教育長職務代理者） 

  ・現段階で司書は何人になる予定か。 

（図書館長） 

  ・現在、調整中である。 

（教育長職務代理者） 

  ・司書など職員体制を充実して、体制の強化を図ってほしい。 

（委員） 

  ・県内のいろいろな図書館を利用した。大船渡の図書館は施設が充実している方だと思

う。 

・新刊等の展示コーナはかなり充実していて、新刊があると全部目を通している。他の

方も常に利用しているのが見受けられる。 

（図書館長） 

   ・回廊型の図書館はあまり無く、床が斜めになっているため、利用しにくいという意見

が多い。 

・図書展は年に 20 回程度開催しており、毎月のように様々なテーマで特別展示も行っ

ているが、もう少しＰＲできればと思っている。４月からは指定管理となるため、指

定管理者に期待したい。 

（教育長） 

  ・利用者数は減っているのか。 

（図書館長） 

  ・コロナ禍のため、人数制限をし、座席数を半減したり、利用時間を短縮したりしてい

るが、１割程度の減少に留まっている。 

（教育長） 

・その他、質問、意見がないことを確認後、諸報告を終了する。 

（教育長） 

・開議を宣言する。 

・日程第１、会期の決定について、会期を１日とする。 

（教育長） 

  ・日程第２、議案第１号についてであるが、資料が部外秘であることから秘密会にした

いと考えるがよろしいか。 

（教育委員） 

・異議なし。 

（教育長） 

・それでは、会議規則第 13 条第１項の規定により、秘密会とする。 

 一般傍聴人は退席を願う。 

～議案第１号 令和４年大船渡市議会第１回定例会に提案する、教育に関する事務につ

いて定める議会の議決を経るべき事件の議案を作成することについては、秘密会のため
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会議録省略～ 

（教育次長が説明し、教育長が採決を諮る。全員異議がなく、議案第４号は原案どおり

可決される。） 

（教育長） 

  ・秘密会を解き、会議を続行する。 

  ・日程第３、協議第１号についてであるが、資料が部外秘であることから秘密会にした

いと考えるがよろしいか。 

（教育委員） 

・異議なし。 

（教育長） 

・それでは、会議規則第 13 条第１項の規定により、協議第１号は秘密会とする。 

 一般傍聴人は退席を願う。 

～協議第１号 令和４年大船渡市議会第１回定例会における大船渡市教育委員会教育

長演述要旨については、秘密会のため会議録省略～ 

（教育次長が説明し、教育長が採決を諮る。全員異議がなく、協議第１号は原案どおり

承認される。） 

（教育長） 

  ・秘密会を解き、会議を続行する。 

（教育長） 

・その他、質問・意見、追加議案がないことを確認後、議案審議を終了する。 

・令和４年大船渡市教育委員会第２回定例会の閉会を宣言する。 

 

 

 

会 議 録 作 成 者  教育長   小 松 伸 也 

 

 

会 議 録 署 名 者  教育長 

 

 

教育長職務代理者 

 

 

委 員 

 

 

委 員 

 

 

委 員 


